



白金の丘

白金の丘小学校・白金の丘中学校

令和8年1月8日

第9号

教育目標

- 相手を思いやり 礼節ある人
- 自ら学び 自ら考え 自ら行動する人
- よく運動し 強い心と健康なからだをつくる人

Tel: 小学校 3441-5363 中学校 3441-5361 Fax: 小学校 3441-0762 中学校 3441-0761
 Email: sirokanenooka-ej@minato-tky.ed.jp HP: <https://sirokanenooka-ej.minato-tky.ed.jp>

「一步前へ進む勇気」をもった1年に！

校長 篠崎 玲子

年が明け、いよいよ令和8年がスタートしました。

皆さんは、どのような冬季休業期間を過ごしたでしょうか。

令和8年は、干支でいうと「午」(うま)の年です。馬は、力強く前へ進むこと、仲間と息を合わせて走ること、そして困難を乗り越える粘り強さの象徴とされています。馬は、自分の進む方向をしっかりと見定め、長い道のりでも歩みを止めずに走り続けます。また、一頭で走るだけでなく、周りの様子を感じ取りながら、仲間と呼吸を合わせて進むことができる動物です。その姿からは、目標に向かって努力を続けることの大切さや、周囲と協力することの意味を学ぶことができます。

本学園においても、日々の学習や行事、さまざまな活動の中で、児童・生徒一人ひとりが自分のよさを生かしながら成長しています。友達と力を合わせる場面、思うようにいかないことに粘り強く取り組む姿は、まさに馬の姿と重なるのではないでしょうか。

そこで、午年の今年は、ぜひ「一步前へ進む勇気」を大切にしてほしいと思います。大きな一步でなくても構いません。昨日より少し挑戦してみるとこと、これまでより少し丁寧に取り組むこと、その積み重ねが大きな成長につながると考えます。ぜひ、心に留めて頑張ってみてください。

現在、学園では、児童・生徒アンケートや保護者の皆様からいただいた学園評価アンケートの結果を踏まえた上で、白金の丘学園が目指すものや大切にしていることを柱に、4月から始まる令和8年度の全体計画を検討しております。白金の丘学園の児童・生徒の成長を一番に考えた教育活動を実施することで、白金の丘学園として、ますます成長する年にしたいと考えております。

結びに、保護者の皆様、12月には面談のため、御来校いただきありがとうございました。お子様の学校生活の様子やできるようになったことなど、共有する貴重な機会となりました。

どうぞ、3学期も御支援のほど、よろしくお願ひいたします。

